



AU FAIT

LES POINTS SAILLANTS DE LA RÉUNION DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-EST 24 NOVEMBRE 2020

États financiers 2019-2020

M. Pierre Bergeron, du cabinet Bergeron & Co, a présenté les états financiers vérifiés pour l'année 2019-2020 pour la période se terminant le 31 août 2020. Il a souligné que l'année scolaire s'est terminée avec un surplus de 340 224\$, avec des revenus qui s'élevaient à 17 259 209\$ et des dépenses de 16 918 985\$. Le surplus est en partie dû aux fonds générés par les écoles et une partie sera consacrée au plan de redressement du déficit.

Résultats annuels en éducation

Le rapport sur les résultats annuels en éducation doit tenir compte, cette année, d'une situation toute particulière en raison de la Covid-19 et de l'apprentissage à la maison de mars 2020 à juin 2020. Les directions et les enseignants ont réussi à adapter leur enseignement avec la poursuite de leur perfectionnement en technologie, de la transcription de leçons à un modèle différent tout en ayant à cœur la réussite et la santé mentale des élèves et des familles.

Rapport des conseillers scolaires

La conseillère Natalie Béland a participé à l'assemblée générale annuelle de la Fédération des conseils scolaires francophones de l'Alberta (FCSFA) ainsi qu'à celle de l'Alberta Catholic School Trustees Association (ACSTA). Mario Gagné et Natalie Béland ont participé à l'assemblée générale automnale de l'Alberta School Boards Association (ASBA) qui s'est tenue en ligne. Réginald Roy a été réélu comme président de la FCSFA pour une autre année.

Élections scolaires 2021

En préparation des prochaines élections scolaires, qui auront lieu à l'automne 2021, le conseil d'administration a nommé Virginie Dallaire comme directrice de scrutin et Isabelle Poulin comme directrice de scrutin suppléante.



Directives administratives

Toujours dans l'optique de s'améliorer et d'offrir le meilleur à ses employés, les parents et les élèves, le conseil scolaire Centre-Est continue sa révision des directives administratives (DA). Les DA sur le droit d'auteur et sur le harcèlement ont été révisées. Une directive sur la surveillance électronique a aussi été créée. N'hésitez pas à consulter le site du conseil pour plus de détails.

Carte d'appréciation

Le conseil scolaire Centre-Est a reçu une carte de remerciements de la part du personnel de l'École du Sommet, ainsi que l'expression d'appréciation du personnel des autres écoles pour le congé COVID accordé les 12 et 13 novembre derniers. Ces journées ont permis à tout le personnel et aux familles du Centre-Est de prendre un répit et refaire leurs énergies.

Prochaine réunion du CSCE

Le Conseil tiendra une session de travail et de réflexion le 15 décembre 2020. La prochaine réunion du Conseil aura lieu le mardi 26 janvier 2021 à 17h.

Si vous désirez vous inscrire à l'ordre du jour à titre de délégation ou encore pour vous faire entendre, vous devez le faire soit par écrit, soit en téléphonant à la direction générale au moins une semaine avant la tenue des réunions. Pour plus de renseignements, communiquer avec le bureau central au (780) 645-3888.